

---

COMUNICACIÓN SOCIAL  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0722/2022

Naucalpan, Estado de México, 16 de julio de 2022

SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL DETIENEN A POSIBLE  
RESPONSABLE DEL DELITO DE ROBO A NEGOCIO

- *Al parecer, el detenido se encuentra relacionado con varias carpetas de investigación por el mismo ilícito.*
- *Reportes recibidos al número nacional de emergencias y la comunicación con personal de las tiendas afectadas, permitieron su aprehensión.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal detuvieron a un sujeto como posible responsable del delito de robo con violencia a negocio.

A través de la línea nacional de emergencias 9-1-1 y mediante grupos de coordinación interinstitucional, el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) tuvo conocimiento del hurto perpetrado de manera violenta contra el establecimiento de una cadena de tiendas de conveniencia. El hecho ocurrió sobre la avenida de los Maestros, en la colonia San José de los Leones, en la demarcación de Naucalpan.

Enseguida, personal de control de riesgos de la empresa afectada aportó gráficas con las características físicas del sospechoso; con la información recabada, los uniformados de ambas corporaciones iniciaron los trabajos de investigación y búsqueda. Luego de recorrer puntos estratégicos, ubicaron al individuo en la misma colonia.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Acorde al protocolo de actuación, el **cuerpo de seguridad detuvo a José “N” de 37 años de edad**. Después de informar los derechos que confiere la ley, fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, para determinar su situación legal.

Cabe señalar que de acuerdo a las primeras indagatorias, el probable responsable podría estar relacionado en al menos siete incidentes de este tipo en afectación de dos cadenas de tiendas de conveniencia; además, supuestamente su zona de operación son las colonias Adolfo Ruiz Cortines y San José de Los Leones, en la demarcación de Naucalpan, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS\_Edomex.